

OPEN DE PRIMAVERA

Los principales favoritos no fallaron en la 1ª ronda

Comenzó este sábado el **II Open de Primavera de Gros**, un torneo a 7 rondas que viene a cubrir una parte del calendario que por Gipuzkoa suele quedar desierta, tras la disputa de las ligas por equipos, del Open Internacional de San Sebastián y de los Campeonatos Absoluto, Juvenil y Cadete de Euskadi.

Este año, el torneo se presenta con **dos grandes favoritos, Argandoña y el “Pibe”**, el dominicano **Elvis Hernández**, como principal aspirante a colarse entre los dos primeros, y una larga serie de jugadores con opciones a lograr una plaza de podium (**Sanz, Jaumandreu, Pinilla, Ladrón de Guevara...**). Interesante igualmente el plantel de jóvenes promesas que participan en el torneo: los juveniles **Martín, Zulaika y Lakunza**, 3º, 4º y 7º, respectivamente, en el recién finalizado Campeonato de Euskadi, y **Diego Olmo, Eric Juez y Haritz y Julen Garro**, 6º, 7º, 13º y 17º, respectivamente, en la categoría cadete de dicho torneo.

La primera ronda de este tipo de torneos suele deparar siempre pocas sorpresas debido a que suele enfrentar a los menos malos contra los menos buenos del campeonato, por lo que, en principio, la diferencia de nivel entre los jugadores suele ser bastante notoria. No obstante, siempre hay algún joven con ganas de desbancar a su rival con más “elo”. Esta vez, le toco a **Segovia**, nº 11 del torneo, sufrir una **inesperada derrota ante Iñigo Sarasua**, que supo materializar con mucha madurez los errores de su rival. La otra sorpresa de la jornada la protagonizó la jugadora de Gros **Begoña Santesteban que superó** a su rival, el jugador del Mundarro **Jon Gurutz Galárraga**.

En lo que respecta a los principales favoritos, Argandoña y Alonso rivalizaron en las dos primeras mesas en cuanto a **sacrificios** realizados (el primero la dama y el segundo torre y dos piezas) para acabar ganando ambos de forma muy vistosa.

Menos problemas en las mesas 3ª, 4ª, 5ª, 6ª, 8ª y 9ª, en las que el dominicano Hernández, el capitán del Easo Sanz, el jugador de Fortuna Jaumandreu, el de Gros Pinilla, el urnietarra Manso y el joven Martín, se impusieron a sus rivales en pocas jugadas.

Muy diferente fueron las partidas de las mesas 7ª y 10ª, en las que Ladrón de Guevara y Kai Ming Tung sufrieron lo indecible para lograr la victoria, ante la **buena defensa** de sus rivales, el joven eibartarra Olmo y el jugador de Gros Iñaki Muñoz.

Finalmente, destacar que en el **duelo entre veteranos**, Irulegi (exentrenador del Villareal) logró unas meritorias **tablas** ante Siu Hung Tung.

La siguiente ronda nos deparará los siguientes enfrentamientos en las 3 primeras mesas: **Argandoña** con blancas frente al azpeititarra **Egoitz Irure**, el **“Pibe”** con negras frente a **Koldo Garay**, se augura otro interesante duelo entre veteranos, y el juvenil beasaindarra **Asier Lakunza** intentará sorprender con negras a **Elvis Hernández**.